



Dankeschön mit Weinprobe

Rebland 24.9.2003

Überaus erfolgreich, so Jugendpfleger Volker Hug, verlief das zweite Gottenheimer Sommerferienprogramm. Die 20 Veranstaltungen in diesem Sommer zwischen 27. Juli und 17. August waren durchweg ausgebucht; die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen waren mit Begeisterung bei der Sache. Ohne die Unterstützung von Privatpersonen, Firmen, Vereinen, Parteien sowie

der Gemeinde wäre das anspruchsvolle Programm allerdings nicht durchführbar gewesen. Deshalb gab es für die Helfer und Unterstützer am vergangenen Samstag, 20. September, ein Dankeschön-Fest im Jugendhaus am Heberwerk, das Werner Baldinger, Vorstand der Winzergenossenschaft, mit einer Weinprobe bereicherte.

Monika Mylius/Foto: myl